

Fahrradtour 2015 des BV Huckingen



Am Sonntag, den 17.07.2015 fand die diesjährige Fahrradtour des BV Huckingen zum "Bauerhaus" statt.

Bei sonnigem, anfangs noch trübem Wetter fuhr eine Gruppe von 42 Teilnehmern des BV Huckingen zum Aaper Wald nach Düsseldorf-Rath.

Teilweise entlang der Anger, durch Felder, Wiesen und Wälder, entlang des Flughafengeländes, an Bächen und Seen vorbei bis in den Düsseldorfer Wald zum "Bauenhaus" führte diese abwechslungsreiche Route.

Dort trafen wir auf weitere Mitglieder, die den Radweg scheuten, sich aber das herzlich angerichtete kalt/warme Frühstück im Bauenhaus zusammen Freunden nicht entgehen lassen wollten.



Nach dem ausgedehnten Frühstück und einem Plausch ging es gesättigt bei wolkigem Wetter zurück, und die Teilnehmer konnten die Dinge, die sie auf dem Hinweg verpasst hatten, nochmals an sich vorüberziehen sehen. Auch einige Sonnenstrahlen ließen nicht lange auf sich warten.



Wieder zurück in Huckingen ließ es die Hälfte der Truppe noch im XXL-Biergarten bei dem einen oder anderen Getränk ausklingen und man konnte den zufriedenen Gesichtern ansehen, dass auch diese Tour gefallen hat.



Euer Hotte Arens